

Erste Mannschaft spielt am Sonntag bei Walldürn 2

30.08.2013 05:59 von Albrecht Morast

Nach dem geglückten 4:1 Erfolg zuhause gegen Sindolsheim folgt am kommenden Sonntag, den 1. September, das erste Auswärtsspiel für unsere Erste Mannschaft in der neuen Spielzeit. Um bereits 13.15 Uhr spielt unser Team bei der Zweiten Mannschaft von der Eintracht Walldürn.

In der letzten Saison musste Walldürn 2 im Relegationsspiel gegen Zimmern „nachsitzen“, schaffte jedoch im Strafstoßschießen den Verbleib in der A-Klasse. Die Landesliga-Reserve konnte ihr erstes Rundenspiel am Dienstag in Laudenberg mit 3:1 für sich entscheiden und setzte durch den Auswärtssieg ein Ausrufezeichen. Dadurch muss sich unsere Erste am Sonntag auf ein schweres Spiel einstellen, auch wenn unsere Mannschaft in der vergangenen Saison beide Partien für sich entscheiden konnte.

Auch wenn unser Team gleich mit drei Punkten in die neue Saison startete und dabei vier Treffer erzielte, gibt es doch noch das ein oder andere zu verbessern. Gerade im zweiten Durchgang hätte unsere Mannschaft den „Sack“ früher zu machen können, wenn man die zahlreichen Möglichkeiten vor dem gegnerischen Tor besser ausgespielt bzw. genutzt hätte. Außerdem gab es zu mehreren Situationen nur noch entweder eine Abwehr oder einen Angriff, doch dazwischen gab es teilweise viel zu große Lücken.

In Sachen Startaufstellung konnten am letzten Spiel Stefan Link (verletzt) und Markus Fischer (berufsbedingt) nicht mitspielen.

Unsere Zweite Mannschaft hat ihr nächstes Rundenspiel am 8. September.